

房総 だより

(農)房総食料センター

千葉県山武郡横芝光町上原 368-1

<http://www.boso.or.jp/>

☆産地情報をお知らせします。

発行：2020年2月28日

暖冬の中の野菜

長ねぎ生育順調です

旭市の岩井武士さんは就農して7年になり、長ねぎを出荷しています。昨年から周年で栽培するようになりましたが、「やはり夏場、8～9月の出荷は難しいですね。」と言います。この冬は暖冬なので育ちが良く、病気も無く順調です。畑ではきれいで並んでいる長ねぎが、乗用の収穫機械によってあっという間に掘り上げられていきます。「以前は収穫に手間がかかっていて、なんとか改善したいと思っていました。実際使ってみると作業性が全然違う！無理しても買った方がいいと思いました。」とのこと。

長ねぎ好きの岩井さんはみじん切りにした長ねぎを冷蔵庫のタッパーに常備しているそうです。おすすめ料理を聞くと「どんな鍋やるときも長ねぎを大量に入れます。ねぎ鍋か！ってほど。やわらかくなっています。いっぱい食べられます。」と教えてくれました。様々な経験して就農した岩井さん、これから美味しい長ねぎ作りに期待しています。(B)

写真↑) 長ねぎ専用収穫機械は
ゴトゴトと音を出しながら、
なめらかな動きで収穫していきます。

写真↓) 収穫したネギと岩井さん

